



► “MINISTROS ESTÁN ACTUANDO DE MANERA ILEGAL”, ADVIERTE BRUGADA **P. 4**

## “MINISTROS ESTÁN ACTUANDO ILEGALMENTE AL PRETENDER INVALIDAR LA LEY”: BRUGADA

**LA JEFA** de Gobierno de Ciudad de México (CDMX), Clara Brugada Molina, consideró que un grupo de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) está actuando de manera ilegal al dar entrada a recursos para invalidar parte de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, misma que fue resultado de la reciente Reforma Judicial.

Durante su acto en la alcaldía Álvaro Obregón, dijo que quería felicitar al Congreso local por aprobar prontamente la minuta de Reforma de Supremacía Constitucional del Congreso de la Unión. Enseguida, explicó a los presentes que



**Declaró** que los ministros están desconociendo la voluntad del pueblo. **Especial**

esta trata simplemente de explicitar que la Constitución no se puede impugnar, puesto que el Poder Judicial ha tratado de hacerlo para impedir que se aplique la Reforma Judicial hecha ley.

“Desde que se promulgó en 1917, nunca se había cuestionado la supremacía de la Constitución [...] jamás la Suprema Corte aceptó porque le toca defender la Constitución y declarar la invalidez de leyes que se contrapongan”, dijo.

La mandataria capitalina dijo que esos antecedentes ahora parecen no importarle a los actuales togados de la Suprema Corte.

Clara Brugada opinó que lo que están haciendo los ministros al aceptar recursos contra lo que dice la Constitución Política es en el fondo un desconocimiento de la voluntad del pueblo, expresada en las urnas el pasado 2 de junio.

Finalmente, la jefa de Gobierno de CDMX expresó que la “Cuarta Transformación” no desea autoritarismos ni retrocesos como los que han intentado un grupo de ministros.

**Francisco Mendoza Nava**